

✕ De son côté, la Société des Amis des Arts — elle n'est donc pas morte! — a ouvert la très modeste exposition des travaux exécutés par les débutants qui prennent part à ses concours annuels de dessin et de composition.

C'est au Palais de la Bourse, salle du Musée industriel, que sont exposés les concours.

✕ Neige et Carême n'arrêtent pas nos danseurs. Le bal de Mme Cambon, à l'Hôtel-de-Ville, donné le samedi après le mardi-gras, est tout à fait dans les traditions locales, puisqu'un ancien privilège prolongeait, pour les Lyonnais, le carnaval jusqu'au dimanche des Brandons.

La fête a été brillante. Non moins remarquable en son genre, celle des Etudiants, au théâtre de Bellecour. Là, pour le moraliste, si tout n'est point irréprochable, les ébats qu'on y prend peuvent au moins invoquer l'excuse de la jeunesse et l'indulgence achetée au prix de quinze mille francs versés dans la bourse des pauvres.

M. J.

